

schaufenster



Benefizsportler neu ausgestattet

Lappersdorf (rs). Rund 220 000 Euro haben die Sportler der Lappersdorfer Benefiztour in den vergangenen 14 Jahren für bedürftige Menschen gesammelt. Damit man sie auch weiterhin gut gekleidet durch die Gegend radeln und laufen sieht, haben vier langjährige Sponsoren – der Gasthof Altes Tor in Pentling, die Zahnarztpraxis Hofmann/Graß aus Obertraubling, die Orthopädie Regensburg MVZ GmbH und die Fahrwelt GmbH in Burgkirchen – die Sportler neu ausgestattet. Mehr zu den Unterstützern sowie zu den aktuellen Projekten der Sportler selbst findet man auf www.lappersdorfer-benefizlauf.de.

Foto: Graf